

# 北九州市民の会ニュース

## 福岡県革新懇世話人会が開かれました

3月2日(土)、県革新懇世話人会が開かれました。冒頭、篠田清県知事候補者から力強い決意表明がありました。主な議題は、

- 統一地方選挙・参議院選挙をめぐる情勢と革新懇の役割について
- 地域革新懇の再建・結成に向けた協力の呼びかけと革新懇ニュースの拡大について
- 会計報告

地域革新懇の再建・結成に向けた協力の呼びかけについては、竹下会長が各地域革新懇事務局に出かけ直接再建を訴える報告がなされ、地域革新懇の再建・結成が精力的に前進しようとしていることに確信を持ちました。当面する統一地方選挙・参議院選挙に革新懇として全力で取り組むことを誓い合いました。



## 戦争展、第1回実行委員会

3月6日(水)、「第25回平和のための戦争展in北九州」の第1回実行委員会が開かれました。9名参加。最初、うたごえの山本さん指導で、メーデー歌集から2曲歌い、討議に入りました。決定事項は以下の通り。役員は、三輪実行委員長、西事務局長はじめほぼ昨年通りのメンバー。

日程 8月17日(土)、18日(日)

黒崎コムシティ。

記念講演は第1候補と第2候補を決め調整します。



## 春闘共闘連絡会が九電に要望書

3月7日(木)、春闘共闘連絡会が九電に対する要請書を手渡しました。組合側の出席は8人でした。2019年春闘要求前進をめ

ざす一日総行動の一環として、3月7日13時30分から九州電力に、「リスクの多い原子力発電から撤退し、再生可能エネルギーによる発電に転換することを求める要請書」を提出し懇談を行ないました。九電側からは企画総務部広報グループが対応。組合からの質問は、①原発稼働によって出る1年間の放射性廃棄物の量と種類、その処置は？②使用済み核燃料の乾式貯蔵とは、③玄海1号機、玄海2号機の廃炉費用について、その見込み額と引き当てがすすんでいるのはいくらか、④大型蓄電器の開発はどこまで進んでいるかの4点。九電からは、結構細かく分かりやすい回答・説明がありました。(堀田和夫氏FBより)



## 57名が退職、市職労が退職者を励ます会

3月8日(金)18時15分、リーガーロイヤルホテルで、北九市職労退職者を励ますつどいが開かれた。重野市職労委員長と大山学嘱労委員長から退職される組合員に感謝状が贈られ、池田正人さんが退職者57名を代表して思いのこもった挨拶をされた。今年もだしもので大いに沸きました。一般評、女性部、水道評、調理員部会、国保部会、保育所部会からの出し物で、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。「がんばろう」を大合唱。たくさんさんの笑いと涙に溢れました。



平和とくらしを守る北九州市民の会  
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F  
TEL093-592-5000 FAX093-571-4346  
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>  
e-mail:koe@siminnokai.com

### 「さよなら原発！ 3.10北九州集会」

暴風雨警報の流れる3月10日の北九州市勝山公園にて、予定通り、「さよなら原発！ 3.10北九州集会」が開催されました。10日雨模様という予報は1週間前から変わらず、2、3日前から問い合わせの電話が殺到していました。誰も来ないんじゃないかと心配されましたが、今年で8回目となる「3.11さよなら原発集会」。集会開始時間が近づくと少しづつ集まりだしました。オープニングのうたごえが聞こえ出すころには200人ぐらいの人ばかりが。何とかなるかなと思っていましたが、マコ・ケンさんのトークが始まるころには、300人、400人と増え始め、本集会が始まるころには600人を超えていました。

こんな雨の中、よく集まってくれました。北九州市民の脱原発への思いの強さを改めて実感させられた瞬間でした。今年の集会のテーマは、「原発のない未来は そう遠くない」という、希望にあふれるタイトルです。



まさに、そうした情報が、いまいろんなところから聞こえてきます。3月11日のBS-TBSでは、19:30~21:00の枠で「報道1930再生エネ後進国ニッポンの未来は・・・再生エネなしの企業が門前払いも・・・」という特集番組が放送されました。まさに、今年の集会のテーマがそのまま番組として放送されていました。さすが、TBSというところでしょうか。

集会は雨模様の中、多少省略しながらも、ほぼ予定通り行うことだ出来ました。デモ・パレードをどうするかギリギリまで迷いましたが、ほとんど雨脚が衰えず、傘をさしての行進で予期せぬ事故も考えられますので、「中止」を決断しました。

残念がる人も結構いましたが、最後は「原発いらぬ」の大合唱で心を一つにして、解散しました。

次は、「さよなら原発金曜行動350回記念行動」が6月に待っています。

今回は、合羽を着て頑張っている私の写真

をトップに持ってきました。大目に見てください。(深江さんメール投稿より)

### 消費税10%アップはするな！

3・13重税反対全国統一行動に呼応して、小倉地区実行委員会は、3月11日、ムーブ2階大ホールで消費税増税反対の集会を開きました。消費税10%アップはするな！

生活費に税金をかけるな、納税者の権利を守れ、憲法改悪反対！を訴え小倉税務署までデモ行進、集団申請を成功させました。



### 田村議員、鋭く国会で追及



エネルギーで一番CO2を排出する石炭火力発電。撤廃が世界の流れです。日本においても、コスト高で石炭火力は建設中止が相次ぎ、ビジネスとしてもなりたたなくなっています。国内の電気需要は減少し(グラフ)、もう必要性はない、新規増設を認めるなど今日の環境委員会で大臣に迫りました。「パリ協定目標の実現に向け、大胆かつ着実に対策を推進します」「厳しく対応してまいります」と所信を表明したのに、増設は認めないと言わない大臣。世界から遅れをとるばかりです。所信はハッタリですか？ 電力会社への気遣いですか？ まだまだ追及が必要です。

(田村貴昭氏FBより)

### さよなら原発金曜行動

18:00~19:00

小倉駅デッキ

3月15日、3月22日

3月29日、4月5日